

## COMPETICIONES

# Vuelve el público a los estadios pero sólo en los territorios que estén en fase 1

Los estadios y los pabellones sólo podrán tener un 30% del aforo, con un tope de 5.000 personas por estadio.

Palco23  
12 may 2021 - 20:00



Vuelve el público con peros. El ministro de Cultura y Deportes, José Manuel Rodríguez Uribes, y la ministra de Sanidad, Carolina Darias, han comparecido esta tarde para anunciar que volverá el público a LaLiga y a la ACB. Sin embargo, sólo podrán tener público aquellas instalaciones que se encuentren en comunidades autónomas dentro de la Fase 1.

Por lo tanto, habrá público en los pabellones de la Liga Endesa de cara al play-off del final de temporada y en los estadios de fútbol en LaLiga para las dos jornadas restantes, más el play-off en Segunda División. Los estadios podrán acoger el 30% de su aforo siempre que no superen los 5.000 espectadores.

“El público vuelve a los estadios en los territorios donde la situación pandémica es mejor para estas dos jornadas que quedan de LaLiga”, ha explicado Rodríguez Uribes, quien ha recordado que “es una buena noticia porque quedan dos jornadas y tenemos un poco más de tiempo para la finalización del baloncesto”. “Queremos que el público vuelva; efectivamente hemos realizado un protocolo que pone una serie de condiciones sanitarias pero fundamentalmente es que el público vuelva donde la situación es mejor”, ha comentado.

En este contexto, podrán tener público todos los partidos que se celebren en la Comunidad Valenciana y en las Islas Baleares, donde “hay más garantías”. “Los partidos del Villarreal, Valencia, Elche y Castellón podrán celebrarse con público”, ha remarcado .

## El Gobierno aún tiene que concretar las medidas con la ACB

El ministro ha subrayado que “es un mensaje positivo” y ha manifestado que “lo hacemos de forma ordenada, razonada, con topes, pero permitiendo que LaLiga, que se ha desarrollado sin público, toda la temporada pueda finalizar con algo de público”.

En cuanto a la ACB, ha confirmado que ayer habló con Antonio Martín, presidente de la entidad, y que aún hay que concretar los protocolos pero serán con criterios similares, “pensanso en los play-off que se celebran en la última semana de mayo y la primera de julio”.

“En este proceso de progresividad, nos encontramos que a mitad de junio compite la selección española de fútbol; con la Real Federación Española de Fútbol y la Uefa, hemos pensado que tenga público”. Por lo que La Cartuja podrá tener un 25% de público, hasta 16.000 espectadores. “También tenemos la fase ascensos y descensos posteriores, donde iremos con este criterio progresivo; se trata de que podamos tener público, con garantía, es un mensaje de esperanza para la sociedad”, ha afirmado, recordando que el objetivo es “culminar todo el progreso en agosto con las condiciones más optimas”, cuando vuelvan las competiciones oficiales otra vez.